

der sich durch keinen Fehlschlag entmutigen läßt, ein starkes, lebendiges Buch, erfüllt vom Glauben an den endlichen Sieg des Guten und Schönen. Und darum wird dieses Buch allen eine willkommene Gabe sein, denen als das vornehmste Studium des Menschen der Mensch erscheint.

Von ganz besonderem Interesse für unsere Zeit sind die Kapitel über die Achtundvierziger Revolution, deren begeisterter Vorkämpfer Hermann Kurz gewesen ist. Die Gabe der Dichterin, sich zutiefst in den Geist einer Zeit hineinzuveresenken und sie von innen heraus packend zu gestalten, tritt hier glänzend in Erscheinung, und es dürfte wenig andere Werke geben, die den Geist des Deutschland des 19. Jahrhunderts, der Jahrzehnte vor und nach der Märzrevolution, so getreu wieder spiegeln. Eine Fülle des menschlich und kulturgeschichtlich Wertvollen und Wissenswerten wird ausgebreitet; köstliche Episoden beleben den Gang der Erzählung; neben den bekanntesten Namen jener Zeit tauchen seltsame verschollene Originale auf, die mit ihrem wunderlichen Gebaren vielfach an Gestalten aus Kügelgens unvergänglichen Jugenderinnerungen gemahnen.

Bitte, Herr Kollege, verwenden Sie sich für die neue Ausgabe des schönen Buches: das Absatzgebiet hat keine Schranken! Auch schon für die heranwachsende Jugend eignet es sich in hohem Maße. Empfehlen Sie es als schönstes Geschenk für jede Gelegenheit!

*I N L E I N E N: M. 4.80*

*Vorzugsangebot  
auf dem  
Bestellzettel!*

---

**Rainer Wunderlich Verlag in Tübingen**

Ⓜ